

La [COMMUNE DE LE NEUBOURG](#) / **T** : 02.32.35.17.33 accueillera prochainement un second collège. Le président du Département a en effet confirmé, lors d'une visite au collège Pierre Corneille, qu'un second établissement était nécessaire dans la ville. Conçu pour accueillir 600 élèves, il doit recourir à 9 classes mobiles pour accepter l'ensemble des collégiens du secteur, et le nouveau collège, actuellement en construction sur le site du Haut-Phare aura une capacité de 800 élèves. Le chantier représente un investissement de 14 millions d'euros, pour un édifice de 4155 m² situé sur un terrain de 17 000 m², et son ouverture est attendue pour 2019.